

**W-1-004: Nach den Landtagswahlen in Brandenburg, Sachsen und
Thüringen: Antifa in die Offensive!**

Antragsteller*innen Sebastian Hansen

Antragstext

Von Zeile 2 bis 5:

Landtagswahlen in Thüringen, Brandenburg und Sachsen. Der gesellschaftliche Rechtsruck manifestiert sich für die nächsten 5 Jahre in 3 Landesparlamenten. ~~Das war zwar zu erwarten, nichtsdestotrotz muss das das allerletzte Warnsignal sein, radikal umzusteuern.~~ Das Ergebnis macht nochmals deutlich, dass der bisherige Umgang der Gesellschaft mit der extremen Rechten, insbesondere die Übernahme von Teilen ihrer Positionen und Rhetorik, zu ihrer Stärkung beigetragen hat. Es ist nun ein radikales Umsteuern nötig, um den Faschismus zurückzudrängen.

Begründung

Die Zeit der Warnsignale - auch der allerletzten - ist lange vorbei. Es ist notwendig zu erkennen, dass unser bisheriger Umgang mit der extremen Rechten nicht dazu geführt hat, ihren Erfolg einzudämmen.